



# 10月の園だより 《実籾保育園》



食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋、楽しみの多い季節がやってきました。気持ちのいい秋晴れの下、伸び伸びと体を動かして遊ぶのを楽しんでいる子どもたちです。昼夜の気候の差がある季節でもあるので、健康面には十分に気をつけて行きたいと思います。たくさん遊んで食べて寝て、今月も元気に過ごしましょう。

## 【敬老の日のハガキ】

先日はハガキの準備をありがとうございました。各自指スタンプをし、それをぶどうの実にしました。無事、おじいさん・おばあさんの元へ届いたでしょうか？ハガキは自分たちでポストに投函しました。自分でやるのが嬉しくて、みんなにこにこしながら投函していました。この機会にご家庭でもお手紙を出すお手伝いをさせてみてはいかがでしょうか？



おじいちゃん  
おばあちゃんに  
とどきますように！



## 【お願い】



\*衣類・靴下・靴等の名前、サイズの確認をお願いします。

## 【10月生まれのおともだち】

28日 あさだ りつとくん



## 【今月の予定】

8日 体育の日

9日 身体測定

15日 避難訓練

26日 お誕生日会

31日 ハロウィン



## ◎今月のねらい☆子どもの様子

## お散歩♪

### 【0歳児】

◎気温の変化に留意し、一人ひとりの生活リズムを整えながら快適に過ごせるようにする

◎秋の自然に触れながら、戸外遊びや散歩で身体を動かす☆一人歩きができる子が増え、動きが活発になってきました。室内で大きい子供たちの後をついて回ったり、公園で靴を履いてデビューしたりと歩くことを楽しんでいます。とはいえ大きい子供たちは体格も歩く速さも違うので、一緒に遊ぶときは十分に配慮していきたいです。



### 【1歳児】

◎秋の自然に触れながら、色々なものの発見を楽しみながら戸外活動を十分に楽しむ  
◎衣類の着脱を自分でできるようにしていく

☆去年は絵の具で手が汚れるのを嫌がっていた子どもたちでしたが、今年はやる気満々。柵越しに自分の番はまだかな？と熱い視線を送っていました。「ゆびでぺったんしてね」と伝えると、たくさんぺたとスタンプしていました。製作にじっくりと取り組めるようになってきた姿を見て、成長を感じました。

### 【2歳児】

◎秋の自然に触れながら、散歩や戸外遊びを楽しむ  
◎身の回りのことに関心を持ち、自分でしようとする

☆お散歩に行くと公園にはドングリやまつぼっくりがたくさん落ちています。さすが2歳児さん。すぐに見つけあつという間に両手いっぱい。毎日お土産がたくさんです。これからまだまだ秋の木の実が増えてくるので、みんなで拾った木の实を使って製作できたらなと考えています。その時はお手伝いしてね～。



12日  
たかや  
れんくん

27日  
おかむら  
みわちゃん